



Chers admirateurs de Saarloos,

Comme vous le savez peut-être, après presque 30 ans de recherche, la maladie héréditaire PCYT2 Deficiency (PCYT2-D ou PD) a été découverte par l'Université de Berne en Suisse. Au début du mois d'octobre, les propriétaires ayant donné du sang de leur Chien-loup de Saarloos ont reçu un mail contenant les résultats des tests effectués sur leur chien-loup de Saarloos et quelque 630 résultats ont ensuite été envoyés.

Il reste encore 157 résultats concernant des chiens déjà décédés dont le propriétaire ou l'adresse électronique n'étaient pas immédiatement connus.

Via l'organisation Saarlooswolfdog International, les clubs de race européens ont reçu une liste avec les noms de ces chiens et leurs résultats.

Vous avez un Chien-loup de Saarloos décédé dont le sang a été envoyé dans le passé et vous souhaitez connaître le résultat ?

Veillez contacter le BSWV à l'adresse secretaris@saarlooswolfhond.be et nous fournir une preuve de propriété (copie du pedigree, passeport, catalogue d'exposition avec le nom du propriétaire,...).

Nous nous ferons un plaisir de vous communiquer le résultat.

